

Chèr.es Partenaires et Mécènes,

À l'aube de **2026**, je souhaite tout d'abord vous adresser, au nom de **NaïaGaïa**, nos vœux les plus sincères. Que cette année vous apporte sérénité, engagement et inspiration, tant sur le plan personnel que collectif.

NaïaGaïa, depuis sa création en 2021, porte une conviction simple mais essentielle pour la planète : **préserver le vivant, repenser nos modes d'occupation du territoire et replacer l'humain en symbiose avec la nature**.

2025 a été une année d'intensité et d'engagement pour restaurer la fonctionnalité de nos écosystèmes aquatiques et terrestres. Ainsi nous avons accompagné des projets de **restauration de cours d'eau, de zones humides et de forêts**. Nous avons soutenu de **nouveaux modèles de planification urbaine**, favorisant des aménagements plus résilients et respectueux du vivant.

Notre engagement a également permis de soutenir des populations fragiles dont l'accès à l'eau devient encore plus difficile du fait du changement climatique et de manque d'investissement dans les infrastructures locales.

Naïagaïa c'est aussi une mobilisation quotidienne pour éduquer et sensibiliser les jeunes dans des projets écocitoyens.

2026 s'inscrit malheureusement dans la continuité de l'année 2025 avec un recul encore plus marqué des politiques publiques en faveur de notre planète.

NaïaGaïa voit donc son rôle, plus que jamais, renforcer pour être encore plus présent auprès des territoires déterminés à préserver leurs écosystèmes et par conséquent la vie : **sans écosystèmes fonctionnels plus de vivant** (dont nous faisons partie), il ne faut jamais l'oublier.

À vous tous, partenaires, mécènes actuels ou futurs, nous exprimons notre profonde gratitude. Votre **soutien est le socle qui nous permet d'agir efficacement pour une planète durable**.

Nous vous remercions pour votre confiance, votre fidélité et votre engagement à nos côtés. Continuons ensemble **à faire de NaïaGaïa un acteur du changement, pour une Terre vivante, inclusive et durable**.

Au nom du CA et avec toute notre reconnaissance et nos plus sincères salutations.

Jacques DE LA ROCQUE
Président